
【大路次川がきれいになりました】 

畑野町公民館（自治会事務所）前の大路次川に堆積した土石の

浚渫
しゅんせつ

工事が完了しました。  

川床に生い茂った雑草に絡んでいるペットボトルやプラスチッ

クごみの目立った大路次川が、見違えるほど綺麗になり、畑野の

中心部に 清流が戻ってきました。 

蘇えった大路次川の清流に、再びホタルや川魚が生息する環境を、 

これからもみんなで守っていきたいです。 
                

 

 

 

 

  
 

（浚渫が完了し綺麗になった大路次川） 

 

 

 

 

 

                  （河川に重機が入って浚渫） 

 

 

 

 

（浚渫前の川床に群生していた雑草） 


